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Editorial ...>

Humanisons la communication….
	 Au	 fil	 des	 pages	 de	 ce	 bulletin,	 vous	
prendrez	connaissance	de	l’essentiel	de	la	vie	de	
la	commune	:	l’action	des	associations,	les	travaux	
et	 réalisations	en	cours,	un	brin	 	d’histoire…
Nous	mettons	en	œuvre	 tous	nos	supports	de	
communication	pour	vous	informer	au	mieux	et	
de	 façon	régulière.	Parlons	de	communication	
justement :
	 Par	nature,	nous	éprouvons	tous	le	besoin	
de		communiquer,	nous	sommes	des	êtres	sociaux	
et	depuis	 la	nuit	 des	 temps,	nous	avons	mis	
en	place	 	divers	codes	naturels	dans	 l’objectif	
de	 formuler	 les	messages	que	nous	 voulons	
transmettre	:	gestes,	signes,	signaux	de	fumée,	
alphabet,	documents	écrits,	codes,	gestuelle….La	
communication	entre	êtres	humains	existe	donc	
depuis	que	les	hommes	vivent	en	groupe	et	ont	
un	besoin	naturel	de	communiquer	afin	de	vivre	
ensemble.
	 Ainsi,	 nous	 avons	 toujours	 cherché	 à	
développer	des	moyens	de	communication	grâce	
notamment	aux	nouvelles	technologies	et	aussi	
grâce	à	la	transmission	de	techniques	culturelles	
comme	la	langue	ou	ancestrales	comme	le	signe	
de	la	main.	De	la	création	de	l’imprimerie	à	la	
Poste	avec	les	messages	royaux,	du	télégraphe,	
de	 l’informatique	et	 internet,	 que	de	moyens	
mis	en	oeuvre	afin	d’améliorer	la	transmission	
de	 l’information...Plus	 l’individu	communique,	
plus il se sociabilise : la diffusion de l’information 
partout	et	en	même	temps	dans	le	monde	doit	
réunir	les	populations	et	les	hommes.
 

Qu’il	 s’agisse	de	 l’ensemble	des	 informations	
que	 l’on	souhaite	diffuser	pour	expliquer	 les	
politiques,	 les	 procédures,	 annoncer	 les	
événements,	 les	services	à	l’aide	d’affiches	de	
bulletins	d’informations,	de	la	presse	ou	par	le	
biais	de	canaux	digitaux,	 cette	puissance	des	
procédés de communication montre aussi toute 
notre	dépendance.	Devant	l’omniprésence	de	la	
communication	et	des	avancées	technologiques,	
nous	n’avons	pas	vraiment	de	prise	ni	de	choix	
et,	 même	 totalement	 connectés	 nous	 nous	
sentons	 souvent	 plus	 éloignés	 les	 uns	 des	
autres.	Les	écrans	dominent	nos	 vies,	 il	 est	
urgent	d’humaniser	 la	 communication	afin	de	
retrouver	des	relations	authentiques,	empreintes	
d’humanité	et	d’empathie.
	 Nous	n’allons	pas	recréer	les	forums,ces	
places	 romaines	centres	de	 la	 vie	politique	et	
avant	tout	lieu	de	débat,	mais	prenons	le	temps	
pour	permettre	 les	 rencontres	sincères	et	 les	
échanges	fructueux	,	notre	village	permet	cette	
écoute	active	et	attentionnée.	Toujours	heureux	de	
vous	rencontrer,	nous	vous	avons	aussi	sollicités	
et	 vous	nous	avez	proposé	 la	devise	qui	nous	
manquait : la communication est bien l’affaire de 
tous,	vous	l’avez	prouvé	et	notre	village	pourra	
arborer	fièrement	la	devise	choisie	:

«	Saint	Ferréol,	dynamique	par	nature	»

Merci	de	votre	participation

Votre maire
     R. RIVET
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Contactez-nous
>	Par	courrier	:
Mairie de Saint-Ferréol-d’Auroure
10	place	de	l’église
43330 Saint-Ferréol-d’Auroure
>	Par	Téléphone	:	04 77 35 50 25
>	Par	email	:	 commune.saint.ferreol@orange.fr.

Parcours découverteParcours découverte>
Le départ de ce parcours à la portée de tous peut aussi débuter Le départ de ce parcours à la portée de tous peut aussi débuter 
du centre bourg. Pour bénéficier d’un parking accessible, devant du centre bourg. Pour bénéficier d’un parking accessible, devant 
l’école publique, c’est depuis la rue catherine Courbon que l’on l’école publique, c’est depuis la rue catherine Courbon que l’on 
va en direction du centre bourg en longeant la route de St Didier. va en direction du centre bourg en longeant la route de St Didier. 
Au passage, remarquer l’ancienne chapelle et sa transformation Au passage, remarquer l’ancienne chapelle et sa transformation 
en bibliothèque, poursuivre jusqu’au carrefour des 4 chemins et en bibliothèque, poursuivre jusqu’au carrefour des 4 chemins et 
traverser pour rejoindre en face la rue Mathieu Pichon. Prendre à traverser pour rejoindre en face la rue Mathieu Pichon. Prendre à 
droite en direction du Paraboin et continuer 500m pour emprunter droite en direction du Paraboin et continuer 500m pour emprunter 
à droite la «coursière» dite «chemin des grives» qui vous conduit à droite la «coursière» dite «chemin des grives» qui vous conduit 
allée des Roitelets. allée des Roitelets. 
A droite  vous poursuivrez les oiseaux avec l’allée des chardonnerets A droite  vous poursuivrez les oiseaux avec l’allée des chardonnerets 
puis à gauche martinets et perdrix vous feront la fête. C’est à puis à gauche martinets et perdrix vous feront la fête. C’est à 
gauche, face à «Bec marquage» que vous suivrez un chemin gauche, face à «Bec marquage» que vous suivrez un chemin 
forestier montant qui vous emménera au tunnel sous la RN88. forestier montant qui vous emménera au tunnel sous la RN88. 
A gauche encore vous poursuivrez jusqu’au croisement avec A gauche encore vous poursuivrez jusqu’au croisement avec 
la route de Lafayette pour prendre le chemin de la Borie où au la route de Lafayette pour prendre le chemin de la Borie où au 
passage vous remarquerez la belle ferme fortifiée et une croix sur passage vous remarquerez la belle ferme fortifiée et une croix sur 
votre gauche qui vous incitera à prendre la remontée goudronnée . votre gauche qui vous incitera à prendre la remontée goudronnée . 
Vous parviendrez tout en admirant le point de vue jusquà la salle Vous parviendrez tout en admirant le point de vue jusquà la salle 
du «Cloutier» et le rond point doté d’un clou monumental hommage du «Cloutier» et le rond point doté d’un clou monumental hommage 
à l’ancienne activité san-ferroise. A droite légère remontée  pour à l’ancienne activité san-ferroise. A droite légère remontée  pour 
arriver au chemin du cimetière qui rejoindra la route de St Didier arriver au chemin du cimetière qui rejoindra la route de St Didier 
et vous prendrez le chemin de la Chapelle jusqu’au lotissement et vous prendrez le chemin de la Chapelle jusqu’au lotissement 
de la plaine et devinerez sur votre droite le calvaire , il ne vous de la plaine et devinerez sur votre droite le calvaire , il ne vous 
restera plus qu’à descendre en face  pour rejoindre le parking. restera plus qu’à descendre en face  pour rejoindre le parking. 

Culturel, sportif,
associatif...

L’agenda ...>

Juin 2024
    • 8 juin : tournoi tennis/ballon 4vs4
    • 21 juin : Fête de la musique
    • 22 juin : APE “Les Châtaigniers” fête de l’école publique
    • 23 juin : Gala Activ’Loisirs
    • 29 juin : CME lien intergénérationnel
    • 29 juin : Fête du village – Comité des fêtes 

Août 2024
    • 30 août : Concours de pétanque par le club de Basket
    • 31 août : Cinéma en plein air

Septembre 2024 
    • 7 septembre : Forum des associations
    • 8 septembre : Exposition de voitures d’époque
   association engagés pour Marlodj

Octobre 2024
    • 5 octobre : Fête du pain et des saveurs

Novembre 2024
    • 16 novembre : Foire au boudin – Comité des fêtes
    • 29-30 novembre : Téléthon

Décembre 2024
    • 1 décembre : Goûter dansant - CCAS
    • 14 décembre : Marché de noël
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Vernissage école privée :Vernissage école privée :
Vendredi 5 avril, le projet d’école “l’Art dans tous Vendredi 5 avril, le projet d’école “l’Art dans tous 
ses états” se terminait par un vernissage. ses états” se terminait par un vernissage. 
Ce fut l’occasion pour les parents, les anciens Ce fut l’occasion pour les parents, les anciens 

élèves et les enfants de décourvrir les tableaux élèves et les enfants de décourvrir les tableaux 
réalisés par les élèves. Tout les tableaux sont venus réalisés par les élèves. Tout les tableaux sont venus 
égayer les murs de la cour du l’école primaire.égayer les murs de la cour du l’école primaire.
Le père Gabriel a également participé à l’événement. Le père Gabriel a également participé à l’événement. 
Il a beni les toiles ainsi que le tableau qui deviendra Il a beni les toiles ainsi que le tableau qui deviendra 
le nouveau logo de l’école.le nouveau logo de l’école.

JeunesseJeunesse
Vie scolaireVie scolaire

Cette année, les élèves des classes de 
CE2, CM1 et CM2 se sont rendus du 
26 au 31 mai 2024 en Angleterre. Les 
enfants ont retracé le chemin du grand 
Guillaume le Conquérant en traversant 
le Wiltshire, le Dorset et le Sussex. Les 
enfants préparent ce voyage tout au long 
de l’année et de belles actions ont été 
menées afin de soutenir les familles dans 
ce projet (réalisation de jolis calendriers, 
soirée jeux de société, subvention de 
l’Association des Parents d’Elèves...)

Voyage en Angleterre école privée

Logo école publique  
L’école des Châtaigniers a décidé de travailler en collaboration avec la mairie pour la réalisation L’école des Châtaigniers a décidé de travailler en collaboration avec la mairie pour la réalisation 
d’un logo qui représentera l’école. Dans un premier temps, les élèves des  4 classes du cycle 2 et d’un logo qui représentera l’école. Dans un premier temps, les élèves des  4 classes du cycle 2 et 
3 vont imaginer et dessiner le logo.3 vont imaginer et dessiner le logo.

Puis avec l’aide de Nathalie BENOIT, une enseignante référente en numérique, les logos ont été Puis avec l’aide de Nathalie BENOIT, une enseignante référente en numérique, les logos ont été 
décliné au format numérique, Les élèves ont ensuite voté pour leurs 13 logos préférés. Enfin, décliné au format numérique, Les élèves ont ensuite voté pour leurs 13 logos préférés. Enfin, 
ces 13 logos ont été soumis à l’ensemble des élus qui en ont choisi un. ces 13 logos ont été soumis à l’ensemble des élus qui en ont choisi un. 

C’est donc le logo de 2 élèves de la classe de CM2 de C’est donc le logo de 2 élèves de la classe de CM2 de 
Céline Richard: Louka AMATO et Théo PETRA qui a Céline Richard: Louka AMATO et Théo PETRA qui a 
retenu l’attention de la commission municipale.retenu l’attention de la commission municipale.
Félicitation à eux.Félicitation à eux.
Ce logo sera donc retravaillé par Anaëlle FAURE, notre Ce logo sera donc retravaillé par Anaëlle FAURE, notre 
chargée de communication. Puis, une fois validé lors du chargée de communication. Puis, une fois validé lors du 
prochain conseil municipal de juin, il sera présenté à la prochain conseil municipal de juin, il sera présenté à la 
prochaine rentrée.prochaine rentrée.

Une année riche en activités pour les enfants de l’école PubliqueUne année riche en activités pour les enfants de l’école Publique

Une sor t ie Une sor t ie 
accrobranche à accrobranche à 
Prabouré pour les Prabouré pour les 
enfants du cycle enfants du cycle 
1 et 21 et 2

 Intervention d’une conteuse  Intervention d’une conteuse 
de l’association Konzl’diz de l’association Konzl’diz 
auprès des enfants du cycle 1auprès des enfants du cycle 1

Découverte du tennis pour les GS, CP et CE1Découverte du tennis pour les GS, CP et CE1

ECOLE PUBLIQUE
 LES CHATAIGNiERS

SAINT FERREOL D’AUROURE

EC
OLE

 DES CHÂTAIGNIERS

Saint Ferréol d’Auroure
   

   
 



Nature et cadre de vie...>
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1 colonne

=
7 bacs collectifs

La mise en place de ce nouveau 
dispositif comporte de nombreux 
avantages :

• Meilleure performance de tri 
avec un geste de tri facilité par le 
regroupement des colonnes en 
points d’apport volontaire ;

• Meilleure intégration paysagère 
avec des colonnes plus esthétiques 
que des bacs et une implantation 
stable permettant d’éviter les 
déplacements de conteneurs ;

• Maîtrise des dépenses et moins 
d’impact carbone : maîtrise 
de la masse salariale, moins de 
consommation de carburant, moins de rotations de camions ;

• Amélioration de la qualité de travail des agents avec moins de pénibilité ;

• Limitation des déchets déposés car moins de déchets volumineux seront retrouvés dans les colonnes 
équipées d’une trappe de dépôt ;

• Augmentation de la capacité de stockage avec moins de conteneurs qui débordent.

Composteurs collectifs
En avril 2023, nous avons inauguré le premier composteur collectif dans le 
centre-bourg,
Ce travail collaboratif, est un vrai succès. Les habitants du centre-bourg 
ont compris la démarche et l’importance de trier ses déchets verts. Une 
distribution de compost à même été organisée afin que les habitants de la 
commune puissent profiter du compost mûr pour leur jardin.

Au vu de ce grand succès, la commune de Saint-Ferréol accompagnée 
par son maître composteur Raphaëlle BELLEYMET, a décidé de mettre à 
disposition des habitants d’autres composteurs collectifs 

- Un composteur collectif sera donc installé au niveau de la bibliothèque et 
deux autres sont encore en projet pour être installés dans deux quartiers.

Deploiement des colonnes aériennes
Afin d’optimiser le service de collecte, le SICTOM Velay Pilat fait évoluer son fonctionnement pour le 
ramassage des Ordures Ménagères Résiduelles (Bac verts) et du Tri Sélectif (Bacs jaunes). En effet, 
une réorganisation des points de collecte va être mis en place progressivement à compter de 2024. 

Le syndicat s’est lancé dans un projet de déploiement de colonnes aériennes et semi-enterrées pour 
remplacer les bacs verts et les bacs jaunes. Ces colonnes (Ordures Ménagères ou Tri Sélectif) ont une 
plus grosse capacité de stockage :

La création de huit sites  (Ordures Ménagères / Tri sélectif)
    • Auroure (1 ordures ménagères et 1 tri sélectif )
    • Gymnase (1 ordures ménagères, 1 tri sélectif et 1 verre )
    • Lotissement Merisier (1 ordures ménagères et 1 tri sélectif )
    • Lotissement Plein Soleil (1 ordures ménagères et 1 tri sélectif )
    • Lotissement La Plaine (1 ordures ménagères et 1 tri sélectif )
    • Route d’Auvergne CTM (1 ordures ménagères et 1 tri sélectif )
    • Route d’Auvergne au carrefour (1 ordures ménagères, 2 tri sélectif  et 1 verre )
    • Rue Denis Peyrard (1 ordures ménagères et 1 tri sélectif )

La création d’un site (Ordures Ménagères / Tri sélectif / Verre)
    • Ecole rue courbon (1 ordures ménagères, 1 tri sélectif et 1 verre )

Ce changement entraînera la suppression progressive des conteneurs collectifs d’ordures ménagères 
et de tri sélectif actuel. 

*Pour l’instant toutes les 
colonnes installées sont 
aériennes 

Si	l’on	en	croit	les	anciens,	le	«	Piémontois	»,	c’était	d’abord	Si	l’on	en	croit	les	anciens,	le	«	Piémontois	»,	c’était	d’abord	
«	Drevet	»,	la	dénomination	est	restée,	le	quartier	aussi…«	Drevet	»,	la	dénomination	est	restée,	le	quartier	aussi…
Une	 ferme,	entourée	de	bois	et	de	prairies,	quelques	Une	 ferme,	entourée	de	bois	et	de	prairies,	quelques	
maisons	ensuite	puis	une	zone	artisanale,	le	temps	a	fait	maisons	ensuite	puis	une	zone	artisanale,	le	temps	a	fait	
son	œuvre,	la	RN88	aussi	qui	a	partagé	le	bourg	;son	œuvre,	la	RN88	aussi	qui	a	partagé	le	bourg	;
Des	espaces	occupés	aujourd’hui	 	par	de	nombreuses	Des	espaces	occupés	aujourd’hui	 	par	de	nombreuses	
entreprises	et	puis	comme	une	subsistance	du	passé,	un	entreprises	et	puis	comme	une	subsistance	du	passé,	un	
corps de ferme occupé par une association et entouré de corps de ferme occupé par une association et entouré de 
terrains	:	c’est	la	«	Boule	amicale	du	»	Piémontois	»	dont	terrains	:	c’est	la	«	Boule	amicale	du	»	Piémontois	»	dont	
l’existence	remonte	à	1912.	l’existence	remonte	à	1912.	
Symbole	d’un	village	puisant	dans	ses	racines	sa	force,	Symbole	d’un	village	puisant	dans	ses	racines	sa	force,	
son	caractère	et	 son	dynamisme,	 la	«	BAP	»	accueille	son	caractère	et	 son	dynamisme,	 la	«	BAP	»	accueille	

tout	sanferrois	désireux	de	venir	partager	des	souvenirs,	se	désaltérer	ou	tout	sanferrois	désireux	de	venir	partager	des	souvenirs,	se	désaltérer	ou	
participer	à	des	parties	de	coinche	passionnées.participer	à	des	parties	de	coinche	passionnées.
Lieu	de	départ	de	nombreuses	randonnées,	le	«	Piémontois	»	offre	la	possibilité	de	rejoindre	la	Semène	Lieu	de	départ	de	nombreuses	randonnées,	le	«	Piémontois	»	offre	la	possibilité	de	rejoindre	la	Semène	
par	des	chemins	traversant	la	«	Borie	»	,	»Creux	»	et	la		»Méane	»	par	des	chemins	traversant	la	«	Borie	»	,	»Creux	»	et	la		»Méane	»	
jusqu’à	Pont	Salomon	et	le	site	remarquable	de	«	l’Alliance	».	jusqu’à	Pont	Salomon	et	le	site	remarquable	de	«	l’Alliance	».	

Le Piémontois, d’autrefois à aujourd’hui
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> Vis ma vie de Sanferrois  Vis ma vie de Sanferrois  
Portrait de Gabriel RANAIVOMANANA

Gabriel	RANAIVOMANANA	 ,	 curé	de	
Saint	Ferréol	d’Auroure,	Pont	Salomon	
et	Aurec	sur	Loire	depuis	2018	est	
originaire	de	Madagascar.	Il	est	arrivé	
d’abord	au	Diocèse	du	Puy	en	Velay	
en	2017.	
De	2017	à	2018,	Gabriel	 a	 suivi	une	
formation	pour	mieux	s’imprégner	
et	 apprendre	à	 connaître	 les	gens.	
Puis,	en	2018	la	convention	entre	les	
2	diocèses	 l’a	 conduit	 jusqu’à	Saint	
Ferréol.

Votre ressenti par rapport à votre accueil ?

À	son	arrivée,	Gabriel	s’est	senti	bien	accueilli,	
bien	intégré.	«Les	Sanferrois	sont	généreux	et	
accueillants.»

Pouvez-vous nous parler des différences 
constatées entre Madagascar et la France ?

«La	grosse	différence,	c’est	surtout	le	climat	et	
les	paysages.	En	Haute-Loire,	c’est	magnifique,	
tout	est	vert	et	en	relief.	À	Madagascar,	c’est	très	
coloré,	très	rouge,	dû	à	la	terre	rouge.
Autre	chose	m’a	marqué	à	mon	arrivée	 :	 en	
France,	 tout	 est	 numérisé	 et	 digitalisé.	 À	
Madagascar,	nous	écrivons	tout	à	la	main.»

Quels études avez-vous fait pour devenir prêtre ?

«A	Madagascar	après	 le	bac,	 	 il	 faut	 faire	3	
années	en	philosophie,	puis	2	ans	de	stage,	3	

ans	en	théologie,	ordination	diaconale	et	1	an	de	
stage	diaconal,	puis	ordination	sacerdotale.	Au	
total,	il	faut	10	ans	d’études	et	formation	après	
le	bac	pour	devenir	prêtre.»

Quand retournez-vous à Madagascar? Pour 
quelles raisons ?

«Je	rentre	à	Madagascar	le	2	septembre.	Tous	
les	6	ans	les	prêtres	doivent	bouger,	et		moi	en	
tant	que	prêtre	qui	vient	d’ailleurs,	je	rentre	au	
pays	et	en	plus	dans	mon	diocèse	d’origine.	Il	y	
a	un	nouvel	évêque	qui	vient	d’arriver,	j’ai	donc	
été	rappelé.	»

“Misaotra bestsaka tamini “Misaotra bestsaka tamini 
ny fiaraha-miasa”ny fiaraha-miasa” Gabriel 
RANAIVOMANANA – 
traduction Malgache 
– Merci pour votre 
collaboration 
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Dynamique par Nature

Dans le précédent bulletin nous vous avions sollicité pour nous aider à trouver la devise de la 
commune. Quelques unes des propositions recueillies :

« Toujours au service de ses concitoyens »  - Maryse BARLET
« Nos services au quotidien sont votre bien-être » - Maryse BARLET
« Bien chez soi » - Carine FAVARD
« Saint-Ferréol, ça vaut le clou » - Pierrick GUERRINEAU
« Saint-Ferréol, ça en vaut, des clous. » - Pierrick GUERRINEAU
« Le sang fait roi» - Pierrick GUERRINEAU
« St Fé et ses multiples cotés » - Franck BONNISSOL
« Sanferrois jamais sans coeur » - Joël PEYRE
« Saint-Ferréol, où l’histoire rencontre la nature.»- Denis VRAY
« Saint-Ferréol, village cloutier où l’histoire et la nature s’enracinent.»- Denis VRAY
« Forgeons l’avenir ensemble, solidaires comme les cloutiers.»- Denis VRAY
« Dynamique par Nature »- Stéphane VEUILLET
« Cœur et Nature » - Anonyme
« A Saint Ferréol ça rigole » - Cécile GRANJARD
« Saint Ferréol d’Auroure pour tous les jours » - Cécile GRANJARD
« Saint Ferréol d’Auroure joie qui court toujours » - Cécile GRANJARD

Nous tenons tout d’abord à remercier les participants pour leur implication. Une commission 
municipale s’est réunie afin de procéder à un choix : La proposition de devise retenue est celle 
présentée par Monsieur VEUILLET, qui peut être remercié ici.

Celle-ci après sa présentation et sa validation lors d’un prochain conseil municipal sera déclinée sur Celle-ci après sa présentation et sa validation lors d’un prochain conseil municipal sera déclinée sur 
tous nos supports de communication.tous nos supports de communication.



C’est l’histoire de 4 collaborateurs qui ont décidé de s’associer pour devenir gérants d’une 
société de carrelage à Saint-Ferréol.

Leur aventure commence avec l’implantation de leur entreprise dans l’ancien batiment occupés 
par “QI CUISINE” fin octobre 2023. Après l’aménagement des locaux, les 4 associés ouvrent 
l’entreprise début mars.

Les 3 dirigeants Alyzée VERDUN , Florence ROLLAND, Franck BELLERI  autrefois collègues 
pour certains avaient déjà une expérience dans le domaine de la pose de carrelage et de la 
vente. Ils ont décidé de s’implanter à Saint-Ferréol pour des raisons stratégiques, la société se 
situant à proximité de la RN88, elle leur offre un atout de visibilité, de plus Saint-Ferréol était 
le lieu idéal pour réunir les 4 associés venant de communes voisines.

C’est avant tout une entreprise qui prône la convivialité, ils sont à l’écoute de leurs clients et 
sont joignables même le week-end !
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Vis ma vie d’asso ...Vis ma vie d’asso ...>

“Nous avons découvert lors d’un voyage solidaire l’île de MarLodj, située à 150KM au “Nous avons découvert lors d’un voyage solidaire l’île de MarLodj, située à 150KM au 
sud de Dakar, elle n’est pas reliée au réseau électrique et ne reçoit que très peu d’eau sud de Dakar, elle n’est pas reliée au réseau électrique et ne reçoit que très peu d’eau 
potable. Nous y accédons par pirogue et les déplacements sur place se font en charrette.  potable. Nous y accédons par pirogue et les déplacements sur place se font en charrette.  

  
C’est après plusieurs voyages solidaires C’est après plusieurs voyages solidaires 
au Sénégal sur l’île de MarLodj , que nous au Sénégal sur l’île de MarLodj , que nous 
avons décidé de créer l’association «Engagés avons décidé de créer l’association «Engagés 
pour Marlodj». Nous sommes à ce jour une pour Marlodj». Nous sommes à ce jour une 
vingtaine de bénévoles de 11 ans à plus de vingtaine de bénévoles de 11 ans à plus de 
70 ans, principalement des San Ferrois.70 ans, principalement des San Ferrois.

Cette association a pour but de financer Cette association a pour but de financer 
plusieurs projets solidaires locaux, d’aider à la plusieurs projets solidaires locaux, d’aider à la 
scolarisation, les dispensaires et la population scolarisation, les dispensaires et la population 
dans le respect des coutumes locales.dans le respect des coutumes locales.
  

Nous sommes tous à 100% bénévoles avec la garantie qu’1 € récolté = 1 € reversé !Nous sommes tous à 100% bénévoles avec la garantie qu’1 € récolté = 1 € reversé !
  
Nous avons déjà accompagné des familles pour la scolarité de leurs enfants, distribué Nous avons déjà accompagné des familles pour la scolarité de leurs enfants, distribué 
du matériel médical dans les 3 dispensaires de l’île et acheté des matelas et un lit du matériel médical dans les 3 dispensaires de l’île et acheté des matelas et un lit 
bébé. Nous avons financé l’achat de livres scolaires, de fournitures, de portes et bébé. Nous avons financé l’achat de livres scolaires, de fournitures, de portes et 
fenêtres pour l’agrandissement d’une école et offert des animations et des goûters fenêtres pour l’agrandissement d’une école et offert des animations et des goûters 
aux enfants mais également du riz à la population. Nous avons apporté un fauteuil aux enfants mais également du riz à la population. Nous avons apporté un fauteuil 
roulant neuf à un jeune en situation de handicap et nous l’avons aidé à se lancer roulant neuf à un jeune en situation de handicap et nous l’avons aidé à se lancer 
dans un petit élevage de poulets. dans un petit élevage de poulets. 

  
Lors de notre dernier voyage nous avons vu un village sans eau, depuis plus de 2 Lors de notre dernier voyage nous avons vu un village sans eau, depuis plus de 2 

mois aucune goutte mois aucune goutte 
de pluie n’est tombée, les puits étaient taris. de pluie n’est tombée, les puits étaient taris. 
  
Nous avons donc lancé avec des acteurs Nous avons donc lancé avec des acteurs 
locaux la création d’un nouveau puits, il est locaux la création d’un nouveau puits, il est 
déjà à ce jour en fin de construction. déjà à ce jour en fin de construction. 

Pierre BONNETPierre BONNET
engagespourmarlodj@gmail.comengagespourmarlodj@gmail.com
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> Ma vie d’artisans
«4 étoiles carrelage»

C A R R E L A G E
ÉTOILES

4 Étoiles carrelage - 165 Terres de Villeneuve ZA - 43330 Saint-Ferréol-d’Auroure

Grâce à l’aide de la 
municipalité, nous 
allons organiser le 08 
septembre un grand 
rassemblement de 
voitures anciennes 
et de prestige. Tous 
les bénéfices seront 
intégralement investis 
dans des actions locales 
pour améliorer la vie des 
îliens. Nous comptons sur 
la présence de tous les 
San Ferrois pour venir 
découvrir des voitures 
magnifiques autour d’un 
verre ou d’une collation.

OUVERTURE :
Du lundi au vendredi :

7h – 19h

Samedi 

9h -18h

«Engagés pour Marlodj»
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> Un peu d’HistoireUn peu d’Histoire

Le «TraiT d’Union» enTre soLdaTs mobiLisés eT 
habiTanTs dU viLLage de sainT-FerréoL d’aUroUre

Comment	garder	au	mieux	contact	avec	 les	
soldats	mobilisés	et	leur	donner	des	nouvelles	
du	village	?	Une	jolie	initiative	est	mise	en	place	
à	Saint-Ferréol	d’Auroure.	Benoit	Seauve	rédige	
toutes	 les	semaines	un	bulletin	 intitulé	«La	
Gazetta	de	San	Ferriou»	puis	«Le	Trait	d’Union».	
On	 y	 découvre	 les	 dernières	 informations	
de	 la	 commune	 (naissance,	 décès,	 activité	
économique,	 vie	associative	et	 sportive...)	 et	
les	nouvelles	du	front	(actualité	du	régiment,	
permissions...).	Chaque	bulletin	est	adressé	
aux	soldats	mobilisés.	
Cet	hebdomadaire	aura	toutefois	une	durée	de	
vie	limitée,	puisque	sa	diffusion	s’arrête	fin	mai	
1940	avec	l’arrivée	annoncée	des	Allemands.

La	fête	de	la	Saint	Jean	en	1990	

Un peu de patois…
Voici	une	fable	de	la	fontaine	:	Le	corbeau	et	le	renard	écrit	en	Patois.	Cette	fable	vient	d’un	ouvrage	
imprimé	dans	l’imprimerie	CL	;	RANCHON	en	1926	!!!	

LE	CORBEAU	ET	LE	RENARD	LE	CORBEAU	ET	LE	RENARD	

Maître	Corbeau,	sur	un	arbre	perché,Maître	Corbeau,	sur	un	arbre	perché,
Tenait	en	son	bec	un	fromage.Tenait	en	son	bec	un	fromage.
Maître	Renard,	par	l'odeur	alléché,Maître	Renard,	par	l'odeur	alléché,
Lui	tint	à	peu	près	ce	langage	:Lui	tint	à	peu	près	ce	langage	:
Et	bonjour,	Monsieur	du	Corbeau,Et	bonjour,	Monsieur	du	Corbeau,
Que	vous	êtes	joli	!	que	vous	me	semblez	beau	!Que	vous	êtes	joli	!	que	vous	me	semblez	beau	!
Sans	mentir,	si	votre	ramageSans	mentir,	si	votre	ramage
Se	rapporte	à	votre	plumage,Se	rapporte	à	votre	plumage,
Vous	êtes	le	Phénix	des	hôtes	de	ces	bois.Vous	êtes	le	Phénix	des	hôtes	de	ces	bois.
À	ces	mots	le	Corbeau	ne	se	sent	pas	de	joie,	À	ces	mots	le	Corbeau	ne	se	sent	pas	de	joie,	
Et	pour	montrer	sa	belle	voix,Et	pour	montrer	sa	belle	voix,
Il	ouvre	un	large	bec,	laisse	tomber	sa	proie.Il	ouvre	un	large	bec,	laisse	tomber	sa	proie.
Le	Renard	s'en	saisit,	et	dit	:	Mon	bon	Monsieur,Le	Renard	s'en	saisit,	et	dit	:	Mon	bon	Monsieur,
Apprenez	que	tout	flatteurApprenez	que	tout	flatteur
Vit	aux	dépens	de	celui	qui	l'écoute.Vit	aux	dépens	de	celui	qui	l'écoute.
Cette	leçon	vaut	bien	un	fromage	sans	doute.Cette	leçon	vaut	bien	un	fromage	sans	doute.
Le	Corbeau	honteux	et	confusLe	Corbeau	honteux	et	confus
Jura,	mais	un	peu	tard,	qu'on	ne	l'y	prendrait	plus.Jura,	mais	un	peu	tard,	qu'on	ne	l'y	prendrait	plus.

Jean	de	La	FontaineJean	de	La	Fontaine

Un peu d’histoire…
La	Guerre	de	39-45	à	Saint	Ferréol	d’Auroure
cet	article	est	tiré	du	livre	«Mémoires	de	guerre	39-45	
dans	l’est	de	la	Haute-Loire»,	d’Oliver	PETIT	

Expressions	 venant	 des	 Cloutiers	 	 -	 Albert	
BOISSIER	–	Carnet	d’un	folkloriste	(1910-1953)	
Fascicule	II	:	Les	travaux	et	les	jours	préface	de	
Daniel	MANDON

« le fifou »
Mr	Didier	Jacques	a	entendu	souvent	qu’en	parlant	
d’un	cloutier	on	 l’appelait	un	fifou.	C’est	une	
onomatopée	qui	rappelle	le	bruit	du	soufflet	de	
la	forge.

« Impôt forcé »
Les	 cloutiers	 étaient	 odieusement	 exploités,	
lorsqu’ils	 rendaient	 les	 clous,	 ils	devaient	en	
donner par-dessus le compte 250 tous les 7000 
(5	comptes	de	25)	cinq	clous	doublés

Vie des anciens cloutiers – Outillage du Cloutier  
- Albert BOISSIER – Carnet d’un folkloriste 
(1910-1953) Fascicule II : Les travaux et les 
jours préface de Daniel MANDON

Les	cloutiers	se	servaient	d’un	marteau	d’1	kg	
environ	pour	les	clous	ordinaires	et	d’un	plus	gros	
dans	cas	spéciaux.	A	force	de	poser	le	marteau	
au	même	endroit	sur	la	souche	de	fonte	sa	place	
s‘y	 imprimait	 par	un	creux	correspondant,	 le	
creux	empêchait	le	marteau	de	tomber.	Les	clous	
terminés	tombaient	dans	une	vieille	poêle	posée	
sur	 le	 tas	devant	 l’enclume.	 Ils	 travaillaient	du	
matin	à	7	heures	jusqu’à	21	heures	du	soir.	Le	
marchand	de	clous	fournissait	le	fer.	Ce	fer	était	
plus	 tendre,	plus	doux	qu’aujourd’hui	 et	plus	
facile	à	travailler.

Le	matériel	 du	 cloutier	 était	 composé	 de	 la	
clavière,	de	 l’étapo,	du	grillet	et	du	ciseau.	Le	
grillet	était	une	tige	de	fer	basculante	qui	prenait	
au-dessous	de	 la	 tige	du	 clou.	D’un	 coup	de	
marteau	le	cloutier	faisait	dégager	la	jambe	du	
clou	et	le	faisait	sauter	dans	la	poèle.

Vous l’avez peut être aperçue !
Avez vous déjà vu cette pierre ornée de deux trous ?
Elle était déposée au niveau de la bibliothèque.

Un peu d’histoire …
C’est sur cette pierre que les couteliers tapaient 
les clous.

Cette pierre est a 
présent déposée sur 
le rond point à coté 
du célèbre clou à 
l’entrée du village.
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> Vie municipale  

Arrivé	à	Saint-Ferréol	d’Auroure	en	 juin	1990,	Eric	Di	Carmine	a	choisi	 le	secteur	
de	Lafayette	pour	s’installer	avec	sa	famille.	Originaire	de	la	vallée	de	l’Ondaine	et	
passionné	de	randonnée,	 les	magnifiques	paysages	de	montagnes	et	de	 forêts	 lui	
ont	 fait	apprécier	 rapidement	notre	village,	notamment	pour	ses	belles	balades	à	
proximité	de	chez	lui.	

L’associatif	a	été	toujours	fait	partie	de	sa	vie	San	Ferroise	;	puisque	dès	son	arrivée,	
il	s’est	engagé	auprès	du	Comité	des	Fêtes	où	il	a	été	trésorier	pendant	de	longues	
années.	Le	contact	avec	les	San	Ferrois	lui	a	donné	l’envie	de	s’investir	un	peu	plus	
pour	sa	commune	en	intégrant	le	conseil	municipal.	
De	formation	de	technicien	en	bâtiment,	Eric	a	travaillé	dans	la	construction	jusqu’à	
son	admission	à	la	retraite	en	2022.	Avec	un	peu	plus	de	temps	libre,	des	connaissances	
et	des	expériences	professionnelles,	Eric	apporte	son	savoir	aux	commissions	Travaux	
et	Urbanisme	et	Environnement	assainissement	réseaux,	pour	lesquelles	il	œuvre	
depuis	son	élection.	

Eric	nous	a	confié	:	«	L’ambiance	est	très	bonne,	au	sein	de	l’équipe	municipale.	J’ai	
vraiment	apprécié	le	travail	collectif	entre	nous	pour	préparer	le	nouveau	PLU	qui	je	
l’espère	contribuera	au	bon	développement	tout	en	préservant	la	qualité	de	vie	des	
habitants	ce	qui	fait	de	notre	commune	un	endroit	où	il	fait	bon	vivre.	»

Actuellement,	la	commission	Travaux	et	Urbanisme	s’est	vu	confier	un	autre	projet	
important	:	la	rénovation	du	Centre	Technique.	Eric	s’investit	et	est	très	motivé	pour	
mener	à	bien	le	projet	avec	un	travail	d’équipe	entre	élus	et	employés	municipaux.	

Portrait de Eric DI CARMINE

Le 3 novembre 2023Le 3 novembre 2023
Soirée organisée par l’équipe municipale en charge de 
l’animation pour les adolescents de la commune. Un escape 
game était organisé pour retrouver les bonbons disparus. 

Beaujolais nouveau 2023Beaujolais nouveau 2023

Vendredi 24 novembre 2023 à l’occasion du Vendredi 24 novembre 2023 à l’occasion du 
beaujolais nouveau, la municipalité de Saint-beaujolais nouveau, la municipalité de Saint-
Ferréol-d’Auroure a convié les professionnels Ferréol-d’Auroure a convié les professionnels 
du village (industriels, artisans, commerçants).du village (industriels, artisans, commerçants).
Pour cette troisième édition, la plupart étaient Pour cette troisième édition, la plupart étaient 
présents. Des rencontres et discussions ont présents. Des rencontres et discussions ont 
animé cette soirée, le tout accompagné par un animé cette soirée, le tout accompagné par un 
buffet et le verre de beaujolais.buffet et le verre de beaujolais.

Structures gonflablesStructures gonflables
Du 2 au 5 novembre, Attractions Du 2 au 5 novembre, Attractions 
2000 s’est installée au 2000 s’est installée au 
gymnase du Mont de Saint-gymnase du Mont de Saint-
Ferréol-d’Auroure pour le plus Ferréol-d’Auroure pour le plus 
grand bonheur des enfants grand bonheur des enfants 
venus profiter des structures venus profiter des structures 
gonflables alors que la météo gonflables alors que la météo 
était capricieuse. était capricieuse. 

Foire au boudinFoire au boudin
Le 18 novembre, pour la 29Le 18 novembre, pour la 29èmeème année, le comité des fêtes de Saint- année, le comité des fêtes de Saint-
Ferréol-d’Auroure propose son célèbre boudin sur la place de l’église. Ferréol-d’Auroure propose son célèbre boudin sur la place de l’église. 
960 kg de boudins étaient à la vente.960 kg de boudins étaient à la vente.
Cette année le comité des fêtes organisera les 30 ans de la foire au Cette année le comité des fêtes organisera les 30 ans de la foire au 
boudin !boudin !

CMECME
Les élections du conseil municipal enfants de Les élections du conseil municipal enfants de 
Saint-Ferréol-d’Auroure se sont déroulées mardi Saint-Ferréol-d’Auroure se sont déroulées mardi 
22 novembre après-midi en mairie.22 novembre après-midi en mairie.
Les enfants des classes de CM1 et CM2 ont pu Les enfants des classes de CM1 et CM2 ont pu 
découvrir le mécanisme des élections. Avec leur découvrir le mécanisme des élections. Avec leur 
carte d’électeur, ils se sont rendus dans les isoloirs carte d’électeur, ils se sont rendus dans les isoloirs 
pour choisir leurs candidats. Une fois les bulletins pour choisir leurs candidats. Une fois les bulletins 
déposés dans l’urne, l’assemblée a procédé au déposés dans l’urne, l’assemblée a procédé au 
dépouillement.dépouillement.
L’école publique a présenté 16 candidats pour L’école publique a présenté 16 candidats pour 
seulement huit élus. Un peu de déception car seulement huit élus. Un peu de déception car 
deux candidats sont arrivés ex aequo et ont été deux candidats sont arrivés ex aequo et ont été 
départagés sur des critères d’âge.départagés sur des critères d’âge.
Deux candidats se sont déclarés pour l’école privée Deux candidats se sont déclarés pour l’école privée 
et ont été élus d’office.et ont été élus d’office.
Les nouveaux élus se sont retrouvés samedi 25 Les nouveaux élus se sont retrouvés samedi 25 
novembre pour leur premier conseil municipal.novembre pour leur premier conseil municipal.

1-2-3 décembre téléthon
Les associations Sanferroises se sont mobilisées pour contribuer à la réussite de ce Télethon 
d’abord neigeux puis froid mais qui a connu sa réussite habituelle. Dès vendredi soir l’association 
des parents d’élèves de l’école publique et le péri-scolaire proposaient lumignons, bougies réalisés 
par les enfants et un vin chaud bienvenu.
Samedi, grâce à l’association des donneurs de sang sanferrois et pontois, une délicieuse soupe au 
choux attendait les marcheurs l’équipe du périscolaire et coureurs des deux parcours concoctés par 
Activ’Loisirs. C’est ainsi que près de 200 soupes ont été servies aux 60 marcheurs précédés par un 
groupe de 15 coureurs de St Fé Running loisir.
Une zumba d’enfer signée Celia permettait aux plus souples de se réchauffer, ce que ne pouvaient 
qu’apprécier les courageux du club canin en démonstration dans la cour de l’école.
Ce Télethon, en présence de responsables altiligériens, ne pouvait se terminer sans le tournoi de 
tennis organisé au gymnase.



Marché de noël 2023
Belle réussite pour la 10ème édition du marché de noël de Saint-Ferréol-d'Auroure.
La convivialité et la bonne humeur ont régné au gymnase du Mont avec les 36 exposants (de la viande 
d'autruche aux escargots en passant par les réalisations artistiques).
La présence du Père Noël et du magicien a émerveillé les enfants mais aussi les plus grands. A 
l'extérieur, les visiteurs pouvaient se réchauffer avec du vin chaud, des burgers et le kebab de cochon. 
Le musher était également attendu par les petits et les plus grands et a enchaîné les tours en traîneau.

Voeux du maire C'est devant une très belle chambrée que 
s'est déroulée vendredi 12 janvier à la salle Catherine Courbon 
la traditionnelle cérémonie de vœux de Saint-Ferréol-d'Auroure.
Cathy Duculty, artiste locale, s'est livrée à une séance de 
peinture en direct sur le thème du lien intergénérationnel, un 
des points clé de l'action 2024 à Saint-Ferréol.

«Le Palais des 1001 nuits» : Musical show
Samedi 20 janvier, a enchanté le public de Saint-Ferréol-d'Auroure. 
Une salle comble pour les accueillir et un remarquable spectacle 
qui fait côtoyer Shéhérazade, Aladin et Ali Baba....
Un public ravi n'ayant pas hésité à braver une température bien 
fraîche a été vite réchauffé par les voix et les danses d'un groupe 
qui va se produire à nouveau à Saint-Didier-en-Velay, et qui est 
à la recherche de voix masculines pour étoffer ses rangs.

Secourisme Activ’Loisirs
Samedi 23 mars, à Saint-Ferrréol-
d'Auroure, les responsables d'activités 
d'Activ'Loisirs se sont formés aux gestes 
de secours.
Une formation qui peut leur être utile 
dans la mesure où ils travaillent 

quotidiennement avec des 
personnes. Kevin Jouve, 
formateur, a ainsi initié 11 
personnes à un programme de 
formation de 7 heures à la salle 
Catherine-Courbon.

Une attestation de fin de formation 
a été délivrée à chaque stagiaire.

Tournoi de Judo
Dimanche 28 janvier, 450 judokas âgés de 5 à 
12 ans, filles et garçons, ont foulé les tatamis du 
gymnase du Mont à Saint-Férreol-d'Auroure.
Une très belle réussite pour ce tournoi annuel de 
judo. 1800 personnes ont transité sur le site. C'est 
la première animation de judo de Haute-Loire par 
le nombre de participants. Et le club demeure 
le premier du département par son nombre de 
licenciés

Un atelier 
Manga

animé par 
Carole Crouzet 
était proposé par 
la communauté 
de communes Loire 
Semène à la bibliothèque "Lis-là" de Saint-Ferréol-
d'Auroure le 21 février.
Les enfants ont découvert les bases du manga. 
Et après un petit cours de dessin donné par la 
dessinatrice Carole Crouzet, les enfants ont dessiné 
leurs personnages de mangas préférés comme 
Dragon Ball Z.

Carnaval
Cette année encore les élèves de l’école Saint Joseph, 
se sont costumés pour le carnaval. Ils ont défilé dans les 
rues de la commune sous le regard des parents, grands-
parents et passants, venus les admirer.
L'après-midi s'est poursuivie par une dégustation de crêpes 
préparées et offertes par les parents de l'APEL. 

Téléthon remise de chèque
Lundi 4 mars, les associations se sont 
réunies pour la remise du chèque d'un 
montant de 2432 € pour le Téléthon 
qui a eu lieu les 1er, 2 et 3 décembre 
2023, en présence de Laura Chaniol, la 
coordonnatrice départementale.
Le Maire et l’adjointe aux associations 
: Roland Rivet et Lila Benabdeslam ont 
insisté sur la disponibilité et la convivialité 
qui ont régné le long de ces journées 
ainsi que la participation de nombreux 
sanferrois.
Laura a remercié toutes les associations 
et s'est félicitée du montant du chèque 
alors que la participation "virtuelle" par 
dons directs n'est pas encore connue.
Le prochain Téléthon se déroulera les 29 
et 30 novembre.
L'AMF Téléthon est toujours à la recherche 
de bénévoles

Concours canin et loto 
le 9 et 10 mars, un concours canin d'obéissance s'est 
déroulé à "Varan" organisé sous la houlette du président 
du club canin Alain Charra, avec pour juge Hervé François.
Dimanche après-midi, un loto était organisé au gymnase 

du Mont par l'ASSG 
foot, réunissant près 
de 250 personnes.

La troupe «La 
Capucine» 
8-9-10 et 15 -16-17 mars
La troupe capucine a donné 6 représentations salle Catherine 
Courbon. Avec son spectacle “Tu parles d’un trafic” écrit par 
Marie Laroche-Fermis , la troupe a fait salle comble pour ses 
6 représentations.

Circuit Tennis 
petites étoiles de 
la Loire
Dimanche 10 mars, 
l 'ASSG Tenn is 
organisait le circuit 
petites étoiles de la 
Loire, dernière étape 
avant le regroupement 
le 30 mars à Montrond-
les-Bains. 
Neuf joueuses étaient 
présentes à Saint-
Ferréo l -d 'Auroure, 
encadrées par le club.
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Concours de cartesConcours de cartes
Concours de cartes par le club des aînés avec paella au repas Concours de cartes par le club des aînés avec paella au repas 
de midi. 50 participants.de midi. 50 participants.

Week-end Activ’LoisirsWeek-end Activ’Loisirs
Le week-end a débuté par de la danse de salon vendredi soir à la salle Catherine-Courbon.Le week-end a débuté par de la danse de salon vendredi soir à la salle Catherine-Courbon.
Samedi, un concert dessiné était proposé par la compagnie Caruda puis soirée chorale avec Samedi, un concert dessiné était proposé par la compagnie Caruda puis soirée chorale avec 
Musical’Etrat et les Poly’Sons.Musical’Etrat et les Poly’Sons.
Dimanche après-midi, la troupe de théâtre Graines de folie avec sa pièce «Blessées à mort» a Dimanche après-midi, la troupe de théâtre Graines de folie avec sa pièce «Blessées à mort» a 
mis en scène des faits réels sur un sujet sensible et d’actualité : les violences conjugales. La mis en scène des faits réels sur un sujet sensible et d’actualité : les violences conjugales. La 
pièce de théâtre était suivie d’un moment d’échange avec SOS violence.pièce de théâtre était suivie d’un moment d’échange avec SOS violence.

APE RANDONNEESAPE RANDONNEES
Dimanche 28 avril, c’est l’APE de l’école publique Les Dimanche 28 avril, c’est l’APE de l’école publique Les 
Châtaigniers qui organisait une randonnée et un circuit VTT. Châtaigniers qui organisait une randonnée et un circuit VTT. 
La météo désastreuse n’a pas découragé les bénévoles La météo désastreuse n’a pas découragé les bénévoles 
pour soutenir les marcheurs et vététistes téméraires venus pour soutenir les marcheurs et vététistes téméraires venus 
affronter la pluie. Les participants ont tout de même apprécié affronter la pluie. Les participants ont tout de même apprécié 
le ravitaillement avec du café et du thé pour se réchauffer. Au le ravitaillement avec du café et du thé pour se réchauffer. Au 
retour, des crêpes ont été dégustées par les marcheurs ainsi retour, des crêpes ont été dégustées par les marcheurs ainsi 
que par quelques gourmands. que par quelques gourmands. 

Distribution Compost et réunion compostageDistribution Compost et réunion compostage
Le composteur collectif place des Droits de l’Homme à Saint-Le composteur collectif place des Droits de l’Homme à Saint-
Ferréol-d’Auroure a démontré sa bonne utilisation.Ferréol-d’Auroure a démontré sa bonne utilisation.
En effet, vendredi soir, après maturation, ce compost En effet, vendredi soir, après maturation, ce compost 
a pu être distribué aux Sanferrois. Au vu de la réussite a pu être distribué aux Sanferrois. Au vu de la réussite 
de l’opération, un nouveau composteur collectif sera de l’opération, un nouveau composteur collectif sera 
prochainement mis en place au niveau de la bibliothèque prochainement mis en place au niveau de la bibliothèque 
«Lis-là». Une belle réussite pour la commune de Saint «Lis-là». Une belle réussite pour la commune de Saint 
Ferréol et pour son maître composteure Raphaëlle Belleymet. Ferréol et pour son maître composteure Raphaëlle Belleymet. 

Un «apéro-parlotte compostage individuel et collectif» Un «apéro-parlotte compostage individuel et collectif» 
a également été animé par Raphaëlle Belleymet maître a également été animé par Raphaëlle Belleymet maître 
composteure, samedi 6 avril à 10 h 30 à la salle Daniel-Lebail. composteure, samedi 6 avril à 10 h 30 à la salle Daniel-Lebail. Basket

Une fête du mini basket a été 
organisée, samedi 27 avril par le club 
de Saint-Ferréol/Pont-Salomon basket. 
Plus de 80 enfants se sont retrouvés 
pour pratiquer ensemble ce sport. Au 
programme : mini matches, ateliers, 
dessins, maquillage et mini jeux.

Tournoi de tennisTournoi de tennis
Samedi 27 avril, ce fut aussi la remise Samedi 27 avril, ce fut aussi la remise 
des prix pour le tournoi de tennis qui a des prix pour le tournoi de tennis qui a 
eu lieu sur tout le mois d’avril. Le tournoi eu lieu sur tout le mois d’avril. Le tournoi 
a attiré 154 joueurs et 200 matchs. Les a attiré 154 joueurs et 200 matchs. Les 
clubs d’Unieux, de Monistrol et de Saint-clubs d’Unieux, de Monistrol et de Saint-
Didier ont aidé avec le prêt de salles Didier ont aidé avec le prêt de salles 
couvertes ou terrains extérieurs. Yann couvertes ou terrains extérieurs. Yann 
Martos (Saint-Priest) a gagné en 2e série. Martos (Saint-Priest) a gagné en 2e série. 
Marion Camillieri l’a emporté en 3e série Marion Camillieri l’a emporté en 3e série 
chez les femmes et Clément Beard chez chez les femmes et Clément Beard chez 
les hommes, Hugo Rocher en 4e série les hommes, Hugo Rocher en 4e série 
chez les hommes et Zana Kadic chez chez les hommes et Zana Kadic chez 
les femmes. En consolante, victoires de les femmes. En consolante, victoires de 
Noémie Rochette et Clément Simon. Noémie Rochette et Clément Simon. 

8 mai
Plus que jamais, il est nécessaire 
de se souvenir de tous ceux 
qui se sont battus pour nous. 
En ce 8 mai, une quarantaine 
de personnes accompagnées 
d’enfants sont venues écouter le 
discours transmis par M. Sebastien 
LECORNU, ministre des Armées. 

Café de l’éco
À la suite des deux première rencontres «Café de 
l’économie» organisées à Aurec sur Loire et à Saint Just 
Malmont, la commune à l’instigation  de la communauté 
de communes Loire Semène accueillait le mercredi 30 
avril, les chefs d’entreprises et artisans de la Séauve 
Sur Semène, Pont Salomon et Saint Férréol d’Auroure. 
Réunis salle du cloutier, en présence de Frédéric Girodet, 
président de la communauté de communes et des maires 
des communes concernées. Chacun a pu présenter son 
entreprise.
Ce moment de convivialité fut l’occasion pour la trentaine 
d’artisans de parler de leur entreprise.

La Troupe «Graines de folie»La Troupe «Graines de folie»Practice dansePractice danse
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> FinancesFinances

Atténuation de charges

Transfert entre sections

Produits services

Impôt/Taxes

Dotations subventions

Autres Produits

10 000,00 s 

45 000,00 s 

71 500,00 s 

1 014 000,00 s 

  519 673,00 s 

29 030,00 s 

Recettes total :Recettes total :
1 942 692,99 €1 942 692,99 €

La commune enregistre une augmentation des La commune enregistre une augmentation des 
recettes sur 2023 qui provient essentiellement de recettes sur 2023 qui provient essentiellement de 
la hausse des produits des taxes d’habitation et la hausse des produits des taxes d’habitation et 
foncières sans augmentation des taux d’imposition foncières sans augmentation des taux d’imposition 
(+ 80 607 €).(+ 80 607 €).
Les dépenses de fonctionnement sont en légère Les dépenses de fonctionnement sont en légère 
hausse.hausse.
L’augmentation provient de l’augmentation des L’augmentation provient de l’augmentation des 
charges en général (Electricité +21 000 euros charges en général (Electricité +21 000 euros 
et contrats de maintenance obligatoire) et et contrats de maintenance obligatoire) et 
des charges de personnel en lien avec la des charges de personnel en lien avec la 
revalorisation du point d’indice et du régime revalorisation du point d’indice et du régime 
indemnitaire des agents. On enregistre une  indemnitaire des agents. On enregistre une  
augmentation des repas de cantine (environ  augmentation des repas de cantine (environ  
120 enfants par jour).120 enfants par jour).
Les charges financières augmentent et représentent 23 772 euros soit 1,51 % des dépenses.Les charges financières augmentent et représentent 23 772 euros soit 1,51 % des dépenses.
La bonne maîtrise des dépenses du cycle d’exploitation, associée au maintien d’un niveau de recettes La bonne maîtrise des dépenses du cycle d’exploitation, associée au maintien d’un niveau de recettes 
suffisant permet à la commune de conforter l’excédent de son cycle d’exploitation qui sert de base de suffisant permet à la commune de conforter l’excédent de son cycle d’exploitation qui sert de base de 
calcul de sa capacité d’autofinancement (CAF). Cette CAF est importante et utilisable pour financer calcul de sa capacité d’autofinancement (CAF). Cette CAF est importante et utilisable pour financer 
les opérations d’investissement.les opérations d’investissement.

Compte administratif 2023, voté le 08 avril 2024Compte administratif 2023, voté le 08 avril 2024

Investissement 
dépenses : 

504 521,76  s 

Excédent antérieur
reporté : 

823 712,30 s 

Investissement
recettes : 

974 242,03 s  

Le compte administratif est un document qui représente le bilan des dépenses et des recettes réalisées Le compte administratif est un document qui représente le bilan des dépenses et des recettes réalisées 
sur l’année N-1.sur l’année N-1.

Subventions d’investissement : 7 % des recettes Subventions d’investissement : 7 % des recettes 
d’investissement en 2023.d’investissement en 2023.
Remboursement du capital emprunté : 132 877,29 Remboursement du capital emprunté : 132 877,29 
euros soit 26 % des dépenses.euros soit 26 % des dépenses.
Le financement des investissements repose Le financement des investissements repose 
majoritairement sur l’autofinancement.majoritairement sur l’autofinancement.
La commune est attachée à porter des La commune est attachée à porter des 
investissements d’entretien et de maintien en bon investissements d’entretien et de maintien en bon 
état de ses équipements :  réfection du choeur de état de ses équipements :  réfection du choeur de 
l’église ou  travaux sur la voirie de Montauroux l’église ou  travaux sur la voirie de Montauroux 
et désamiantage de locaux communaux Accueil et désamiantage de locaux communaux Accueil 
en mairie repensé en concertation avec les en mairie repensé en concertation avec les 
personnels. Les travaux engagés sur 2023 visent personnels. Les travaux engagés sur 2023 visent 
également à faire des économies d’énergie avec également à faire des économies d’énergie avec 
la modification de l’éclairage du gymnase par du la modification de l’éclairage du gymnase par du 

LED, le changement des radiateurs salle Catherine Courbon et à l’école.LED, le changement des radiateurs salle Catherine Courbon et à l’école.
On retrouve dans le résultat, l’emprunt de 700 000 euros réalisé sur 2022 pour bénéficier des taux On retrouve dans le résultat, l’emprunt de 700 000 euros réalisé sur 2022 pour bénéficier des taux 
très bas et qui sera utilisé pour la rénovation des services techniques en 2024 mais également la très bas et qui sera utilisé pour la rénovation des services techniques en 2024 mais également la 
vente du terrain pour la construction de la résidence séniors et le don du CCAS  destiné à l‘acquisition vente du terrain pour la construction de la résidence séniors et le don du CCAS  destiné à l‘acquisition 
d’une salle dans la résidence seniors.d’une salle dans la résidence seniors.

Dépenses :
1 585 538,89 s

Recettes : 
1 942 692,99 s

RESULTAT EXCEDENTAIRE :
RESULTAT EXCEDENTAIRE :

 357 154,10 € 357 154,10 €

Les finances de la commune Les finances de la commune 
sont saines avec :sont saines avec :

• un cycle d’exploitation excédentaire,• un cycle d’exploitation excédentaire,
• des dépenses de personnels en légère • des dépenses de personnels en légère 
augmentation et représentent 41 % des dépenses augmentation et représentent 41 % des dépenses 
de fonctionnement,de fonctionnement,
• un cycle d’investissement est excédentaire.• un cycle d’investissement est excédentaire.

L’encours de la dette au 31/12/2023 qui représente L’encours de la dette au 31/12/2023 qui représente 
le capital restant dû de l’ensemble des emprunts et le capital restant dû de l’ensemble des emprunts et 
des dettes souscrites par la commune s’élève à 975 des dettes souscrites par la commune s’élève à 975 
801,35 euros et représente 390 euros par habitant 801,35 euros et représente 390 euros par habitant 
ce qui reste bas pour une commune de notre strate.ce qui reste bas pour une commune de notre strate.

La commune peut se lancer dans son projet phare La commune peut se lancer dans son projet phare 
pour 2024-2025 : la rénovation des services pour 2024-2025 : la rénovation des services 
techniques qui donnera un environnement de travail techniques qui donnera un environnement de travail 
plus en adéquation  avec les besoins et bien mérité plus en adéquation  avec les besoins et bien mérité 
par nos agents.par nos agents.

Charges Générales

Charges de Personnel

Atténuation des Produits

Virement Section Invest

Transfert entre sections

Autres charges

Charges �nancières

Charges exceptionnelles

588 850,00 s 

672 023,00 s 

102 000,00 s 

128 380,00 s 

  12 500,00 s 

155 450,00 s 

  25 000,00 s 

    5 000,00 s 

Dépenses total :Dépenses total :
1 585 538,89 €1 585 538,89 €

BUDGET 2024BUDGET 2024
Le budget primitif retrace l’ensemble des dépenses et des recettes pour l’année en cours. Il a été Le budget primitif retrace l’ensemble des dépenses et des recettes pour l’année en cours. Il a été 
voté le 8 avril 2024 par le conseil municipal.voté le 8 avril 2024 par le conseil municipal.
Pas d’augmentation des taux d’imposition communaux.Pas d’augmentation des taux d’imposition communaux.
Il se compose en deux sections :Il se compose en deux sections :

I – SECTION DE FONCTIONNEMENTI – SECTION DE FONCTIONNEMENT

Elle regroupe l’ensemble des charges et des produits qui vont permettre aux services communaux de Elle regroupe l’ensemble des charges et des produits qui vont permettre aux services communaux de 
fonctionner.fonctionner.

Les dépenses de fonctionnement sont constituées par les traitements des personnels communaux Les dépenses de fonctionnement sont constituées par les traitements des personnels communaux 
(40 % des dépenses de fonctionnement), l’entretien et la consommation des bâtiments communaux, les (40 % des dépenses de fonctionnement), l’entretien et la consommation des bâtiments communaux, les 
achats de matières premières et de fournitures, les prestations de services effectuées, les subventions achats de matières premières et de fournitures, les prestations de services effectuées, les subventions 
versées aux associations et les intérêts d’emprunts à payer.versées aux associations et les intérêts d’emprunts à payer.
Le virement à la section d’investissement constitue l’autofinancement des projets d’investissement.Le virement à la section d’investissement constitue l’autofinancement des projets d’investissement.

Les principales recettes sont représentées :Les principales recettes sont représentées :
- par les impôts locaux, estimation à hauteur de 994 000 pour 2024 soit presque 59 % des recettes. - par les impôts locaux, estimation à hauteur de 994 000 pour 2024 soit presque 59 % des recettes. 
Les taux d’imposition restent inchangés mais il y a une revalorisation des bases de fiscalité Les taux d’imposition restent inchangés mais il y a une revalorisation des bases de fiscalité 
de +3,9 % pour 2024.de +3,9 % pour 2024.
- Les dotations versées par l’état sont en progression- Les dotations versées par l’état sont en progression: 513 673 euros pour 2024 soit 30 % des : 513 673 euros pour 2024 soit 30 % des 
recettes.recettes.
- Les recettes encaissées au titre des prestations fournies à la population (cantine, location de salles…).- Les recettes encaissées au titre des prestations fournies à la population (cantine, location de salles…).

DEPENSES Proposition	crédits RECETTES PREVU
011-	Charges	Générales 588	850,00	€ 013-Attenuation	de	charges 10	000,00	€
012-	Charges	de	Personnel 672	023,00	€ 042-Transfert	entre	sections 45	000,00	€
014-	Atténuation	des	Produits 102	000,00	€ 70-	Produits	services 71	500,00	€
023-	Virement	Section	Invest 128	380,00	€ 73-	Impôt/Taxes 1	014	000,00	€
042-	Transfert	entre	sections 12	500,00	€ 74-	Dotations	subventions 519	673,00	€
65-	Autres	charges 155	450,00	€ 75-	Autres	Produits 29	030,00	€
66-	Charges	financières 25	000,00	€ 77-	Produits	exceptionnels
67-	Charges	exceptionnelles 5	000,00	€

TOTAL 1 689 203,00 € TOTAL 1 689 203,00 €

RESULTAT EXCEDENTAIRE :
RESULTAT EXCEDENTAIRE :

1 293 432,57 €1 293 432,57 €

20>
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La pause  ...La pause  ...>>

A vos stylos !

Sudoku

Mots mêlés

Retrouvez les solutions en page 27

Mots fléchés
BAL

POPULAIRE

DONNA VIE À
GARGANTUA

FROMAGE
DE BREBIS

BONI-
MENTEUR

OISEAU
EN CAGE

CÔTIÈRE
FATIGUÉES SEMBLABLE

BELLE
ÉTOFFE

COMBINES

DIEU
SOLAIRE

MONNAIE
VIRTUELLE

FAIT
L’AFFAIRE

ARTICLE

ORDURES

GALOPE
DANS

LES AIRS

FLOTTEUR

DÉMENTIR

UN SACRÉ
ANIMAL

BOUT DE
LA QUEUE

ONT ENVIE
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http://www.fortissimots.com

DE
MÊME

PROJECTILE

VUS DANS
LE MIROIR

TEXTILE

PERD
DE L’EAU

PARFUM

DERNIER
TOUR

BRUIT DE
BOUCHE

AU SOMMET
DE

L’OLYMPE

GRAND
FLEUVE

MEMBRE
DE LA
SECTE

CRI DANS
L’ARÈNE

CHANTÉE
PAR BREL

BOISSON

EMPÊCHA

NATTÉES

VIEILLE
EUROPE

ACADÉMIE

COIN
D’HERBE

INERTIE

AGRESSION

FOUGUE

AVORTONS

NOTE DE
MUSIQUE

PÉNÈTRE

POUFFÉ

VILLE DE
SYRIE

ARME
ANTI-CHAR

POLICE
SECRÈTE

RICHE
POTENTAT

TRIMESTRE

INSÉCABLE

AIR DE
DIVA

V G A

BADMINTON
CARAMEL
CLIENTELE
DIPLOME
FOYER
GAZELLE
GRENADINE
HUMAIN

JOGGING
MATELAS
MENTHE
MYSTERE
PAPILLON
PUZZLE
RESTAURANT

SPORTIF
TETARD
TONNERRE
TRONC
VERANDA
VOYAGEUR
ZOMBIE

w
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s
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o
ts

.c
o
m

SOLUTION :
Le mot-mystère est : REQUIN

Z E L L E G R E M
J O G G I N G T R L A E
B M Y S T E R E E D E N
C A R A M E L T N I E T
S T D Q G Z N A A P R H
P E U M Z E R R D L R E
O L I U I E U D I O E H
R A P L V N F R N M N U
T S C N O R T O E E N M
I Z O M B I E O Y N O A
F P A P I L L O N E T I
T N A R U A T S E R R N
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II – LA SECTION D’INVESTISSEMENTII – LA SECTION D’INVESTISSEMENT
Le budget d’investissement entretient le présent et prévoit l’avenir.Le budget d’investissement entretient le présent et prévoit l’avenir.
DEPENSES D’INVESTISSEMENT : 2 414 466,67 eurosDEPENSES D’INVESTISSEMENT : 2 414 466,67 euros
Les dépenses engagées pour 2024 concernent l’acquisition de matériel, de mobilier, d’informatique Les dépenses engagées pour 2024 concernent l’acquisition de matériel, de mobilier, d’informatique 
pour maintenir un équipement de qualité.pour maintenir un équipement de qualité.
 Ce sont aussi des dépenses pour maintenir le patrimoine communal à un niveau de qualité satisfaisante.  Ce sont aussi des dépenses pour maintenir le patrimoine communal à un niveau de qualité satisfaisante. 
La rénovation des locaux des services techniques va enfin pouvoir débuter en 2024 et représente La rénovation des locaux des services techniques va enfin pouvoir débuter en 2024 et représente 
le projet phare de cette année puisque le budget s’élève à 1 700 000 euros. Enfin, la commune fera le projet phare de cette année puisque le budget s’élève à 1 700 000 euros. Enfin, la commune fera 
également l’acquisition d’une salle de plus de 80 m² dans la résidence séniors.également l’acquisition d’une salle de plus de 80 m² dans la résidence séniors.

Les dépenses seront financées en grande partie grâce  à l’excédent d’investissement réalisé en 2023 Les dépenses seront financées en grande partie grâce  à l’excédent d’investissement réalisé en 2023 
soit 1 293 432,57 euros, à l’excédent de fonctionnement 2023 soit 357 154,10 euros et des recettes soit 1 293 432,57 euros, à l’excédent de fonctionnement 2023 soit 357 154,10 euros et des recettes 
patrimoniales (taxe d’aménagement..).patrimoniales (taxe d’aménagement..).
Des subventions d’investissement ne nous ont pas été accordées pour l’instant pour les services Des subventions d’investissement ne nous ont pas été accordées pour l’instant pour les services 
techniques. Dans l’hypothèse d’absence de subvention, nous serons dans l’obligation de souscrire techniques. Dans l’hypothèse d’absence de subvention, nous serons dans l’obligation de souscrire 
un nouvel emprunt de plus de 500 000 euros pour finaliser les travaux.un nouvel emprunt de plus de 500 000 euros pour finaliser les travaux.
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Lecture...>

La femme de ménageLa femme de ménage
de	Freida	McFadden	(Roman	policier)

La	femme	de	ménage	est	le	premier	roman	de	Freida	
McFadden	et	ça	a	été	un	immense	coup	de	coeur	!

Millie a un passé paraticulier et il lui faut faire ses 
preuves,	ne	pas	se	faire	remarquer,	ne	pas	répondre,	
ne	pas...	ne	pas...mais	elle	doit	surtout	trouver	du	
travail	pour	ne	plus	dormir	dans	sa	voiture	et	pouvoir	
se	nourrir.

Par	chance,	elle	trouve	un	emploi	dans	la	belle	maison	
des	Winchester,	une	riche	famille	new	yorkaise	où	
Nina	la	maîtresse	de	maison	lui	offre	une	place	de	
«bonne».

Au	 coeur	 de	 ce	 huis	 clos,	 cinq	 personnages	 se	
retrouvent	 :	 deux	hommes,	deux	 femmes	et	une	
enfant.

Je	vous	 invite	à	plonger	dans	 les	méandres	d’une	
famille	en	apparence	parfaite,	mais	où	les	secrets	
les	plus	sombres	se	cachent	derrière	chaque	porte.	
Entre	manipulation,	démence	et	suspense,	l’histoire	
nous	tient	en	haleine	jusqu’à	la	dernière	page	!

J’ai	pris	plaisir	à	lire	ce	thriller	d’une	traite	tellement	
il	est	prenant,	tellement	j’avais	envie	de	connaître	la	
finalité.

Je	vous	conseille	son	second	bouquin	«Les	secrets	
de	la	femme	de	ménage»,	bien	qu’on	reparle	un	peu	
sur	le	même	schéma,	mais	si	vous	avez	apprécié	le	
premier,	vous	apprécierez	aussi	le	second.

> Portrait

Zoom sur les bénévoles de la bibliothèque Lis-là
Claire Martigniat et Martine Borel sont 2 bénévoles parmi les 9  (Anne-Marie Lhermet, Annie 
Guesné, Yvette Cottier, Marie Josée Jolly, Françoise Ronze, Françoise Gaillard, Nicole 
Alexandre) que compte la bibliothèque. 

Depuis une quinzaine d’années, elles en ont vécu toute l’évolution. Installée d’abord dans 
le minuscule rez de chaussée de l’ancienne cure puis dans une salle de la Mairie. Elles 
bénéficient aujourd’hui du cadre magnifique de l’ancienne chapelle St Roch. 

La compétence « service à la population » dévolue à la communauté de communes a permis 
un aménagement de locaux tout en respectant le cadre 
historique et en dotant la bibliothèque d’un responsable et de 
moyens nouveaux. Sous l’impulsion de Murielle, permanente 
de service, elles enregistrent les emprunts et les retours, 
accueillent les enfants des écoles et aménagent leurs ateliers. 

Elles conseillent aussi, parce qu’elles sont toutes des 
passionnées de lecture. Grâce à ces nouveaux locaux, un 
peu, grâce à leur engagement surtout, la bibliothèque compte 
aujourd’hui 472 adhérents.

Chevalier chouette  
de	Christopher	Denise	(Album)

COURAGEUX	 &	 ASTUCIEUX	 sont	 des	
qualités	dont	est	doté	Chouette,	qui	n’a	
qu’un	seul	rêve...devenir	CHEVALIER	!
A	 force	 de	 travail	 et	 d’obstination,	
CHOUETTE	va	se	révéler	être	un	chevalier	
de	la	garde	de	nuit	aux	qualités	uniques.	
Mais	 soudain,	 par	 une	 nuit	 sombre	 et	
silencieuse...un	dragon	affamé	apparaît	!
Voilà	une	 jolie	histoire	qui	montre	une	
nouvelle	 fois	que	même	 les	plus	petits	
peuvent	accomplir	de	grandes	chose.	

Les recommandations
de Murielle
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Etat Civil  ...

NAISSANCES

MARIAGES
Yannis	DOULACHE	&	Anaëlle,	Virginie,	Valérie	COLOMB 06/04/24
Patrick,	John	SAUNDERS	&	Stéphanie	TRZYBINSKI 18/05/24
Jordan	CASTRO	&	Coline,	Marine,	Emmanuelle	OLLIER 31/05/24
Vincent	FOURNEYRON	&	Sandra,	Sylvie,	Claudette	RASCLE 08/06/24
Jérémy	FAURE	&	Maud	GRANIER 15/06/24
Johnny,	Armand	VISEUR	&	Marie-Laurence,	Lucienne,	Pascale	FAURE 22/06/24

>

ILS NOUS ONT QUITTES

résultats des jeux ...>

LE MOT MÊLÉ :LES MOTS FLECHES :

LE SUDOKU

V G A

BADMINTON
CARAMEL
CLIENTELE
DIPLOME
FOYER
GAZELLE
GRENADINE
HUMAIN

JOGGING
MATELAS
MENTHE
MYSTERE
PAPILLON
PUZZLE
RESTAURANT

SPORTIF
TETARD
TONNERRE
TRONC
VERANDA
VOYAGEUR
ZOMBIE

w
w

w
.f

o
rt

is
s
im

o
ts

.c
o

m

SOLUTION :
Le mot-mystère est : REQUIN

Z E L L E G R E M
J O G G I N G T R L A E
B M Y S T E R E E D E N
C A R A M E L T N I E T
S T D Q G Z N A A P R H
P E U M Z E R R D L R E
O L I U I E U D I O E H
R A P L V N F R N M N U
T S C N O R T O E E N M
I Z O M B I E O Y N O A
F P A P I L L O N E T I
T N A R U A T S E R R N

MOTS MÊLÉS 12x12 • N°683 
Droits de reproduction et de diffusion réservés © FORTISSIMOTS 2022

www.fortissimots.com

B F C U B T

R A B E L A I S O L E

S A T I N E A U L

S T R A T A G E M E S

R A T R E S S E E S

B I T C O I N T N U

N I E R A D E P T E

A G N E A U E R R E

U E L A R D E U R

V E U L E N T A R E

R I A T O M E F

V A N A B A B N I L

L E R O Q U E T T E

D E T R I T U S R O T

P E G A S E Z E U S

FLÉCHÉS 12x15 SOLUTION • N°1418 • © FORTISSIMOTS 2015
http://www.fortissimots.com

• SUDOKU • GRILLE N°600 • MOYEN •

• SOLUTION DE LA GRILLE N°600 •

SUDOKU • N°600 • © FORTISSIMOTS 2012
http://www.fortissimots.com
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2 3

8 9

4

5

3

3

5 1

4

9

5

5

9 8

4 1

8

7

6

1

5

8 9 6

2 1 4

3 7 5

7 1 4

3 5 6

9 2 8

2 3 5

8 7 9

6 1 4

1 5 2

4 6 9

7 8 3

8 6 3

5 7 1

4 9 2

9 4 7

3 8 2

1 5 6

5 2 7

9 3 8

6 4 1

1 8 9

6 4 5

2 3 7

4 6 3

7 2 1

5 9 8

Malone,	Jordan	CHAPERON	 26/10/23
Lena	BAUDOUIN	 02/12/23
Raphaël,	Bertrand,	Maxime	LEPORI	 20/01/24
Giulia	SAGNE	 28/02/24
Tino,	Jean-Michel		LUNETTA	 15/03/24
Aedan	AVININT	 19/03/24
Aurore	CHABRIER 06/04/24
Baptiste	CARLETTA 08/05/24

Maria,	Esperança	NUNES	PIRES 06/01/24
René,	Eugène	VALLAT 08/01/24
Emmanuel,	Claude	CORTIAL 04/02/24
Jean-Pierre	DEVILLE 20/02/24
Alain	TOME-RUBIO 26/02/24
Michel,	Julien	TIXIER 05/03/24
Max,	Henri,	Claudius	ODIN 08/03/24
Paul,	Marie	AULAGNER 20/03/24
Jean-Louis,	Régis	JOUVE 01/04/24
Simone,	Marie	SOUVIGNET
épouse VALLAT

10/04/24

Les	 services	 techniques	 ont	 déménagé	
temporairement	 à	 la	 salle	 du	 cloutier.		
Les	 entreprises	 qui	 travaillent	 sur	 la	
réhabilitation	des	services	techniques	ont	
déjà	été	selectionnées.	Les	travaux	devraient	
commencer	dès	la	rentrée	prochaine.

Et encore...>
Point sur les travaux
La	 résidence	 sénior	 a	 bien	 avancé	 elle	
devrait	ouvrir	ses	portes	en	novembre	2024.	

Si	 vous	avez	besoin	d’information	sur	ce	
projet	n’hésitez	pas	à	contacter	 “Bâtir	et	
loger”	au	04	27	40	60	43

Les	 travaux	 sur	 le	 parking	 à	 l’espace	 Vigouroux	 ont	
commencé	et	seront	complétés	dès	la	rentrée	prochaine,	
dans	l’attente	d’y	voir	s’implanter	la	future	cantine.
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Suivez-nous

 

www  www.st-ferreol.fr (Nouveau	site	à	partir	de	septembre)

Contactez-nous
> Par courrier : Mairie de Saint-Ferréol-d’Auroure –10 place de l’église 43330 Saint-Ferréol-d’Auroure 
> Par Téléphone : 04 77 35 50 25 
> Par email : commune.saint.ferreol@orange.fr
> L’appli illiwap sur smatphone

Humour San-Ferrois...>


